

**TOUTES ET TOUS ENSEMBLE EN GRÈVE
POUR LE RETRAIT DU PROJET DE RETRAITES PAR POINTS**

Nous, enseignants réunis le **3 janvier à Plérin**, sommes DETERMINÉS PLUS QUE JAMAIS à obtenir le retrait du projet de réforme des retraites par points.

Contrairement aux attentes du gouvernement, il n'y a pas eu de trêve de Noël : la grève continue, en particulier à la RATP et à la SNCF. De nouveaux secteurs ont annoncé qu'ils se mettaient en grève la semaine prochaine (professions libérales, avocats, raffineries...)

Le gouvernement montre qu'il est aux abois, il cherche à diviser, il nous ment, il nous méprise.

Le lien entre les promoteurs de la réforme de retraite par points et les dirigeants de fonds de pension comme Black Rock est démontré : la réforme n'a d'autre but que de détruire le système par répartition afin que les centaines de milliards de cotisations sociales qui financent nos retraites soient accaparées par les assurances privées.

Nous ne l'acceptons pas ! Le recul du gouvernement sur l'âge pivot n'y changerait rien,

NOUS EXIGEONS LE RETRAIT TOTAL DU PLAN !

Pour cela, et puisque le gouvernement reste sourd à nos revendications, qu'il choisit de passer en force,

IL FAUT LA GRÈVE TOTALE

**DE TOUS LES TRAVAILLEURS DU PUBLIC ET DU PRIVÉ, MOBILISÉS AVEC
LES JEUNES, PRIVÉS D'EMPLOIS, RETRAITÉS ET LES SYNDICATS.**

Nous décidons :

- d'envoyer 2 délégués à l'AG éducation mardi 7 janvier à 17h30 à Saint-Brieuc ;
- de poursuivre et amplifier la grève et la mobilisation ;
- de nous réunir le jeudi 9 janvier à 10 heures, bar PMU 2 rue de Paimpol Plérin ;
- de diffuser cet appel auprès de nos collègues.

**TOUTES ET TOUS ENSEMBLE EN GRÈVE
POUR LE RETRAIT DU PROJET DE RETRAITES PAR POINTS**

Nous, enseignants réunis le **3 janvier à Plérin**, sommes DETERMINÉS PLUS QUE JAMAIS à obtenir le retrait du projet de réforme des retraites par points.

Contrairement aux attentes du gouvernement, il n'y a pas eu de trêve de Noël : la grève continue, en particulier à la RATP et à la SNCF. De nouveaux secteurs ont annoncé qu'ils se mettaient en grève la semaine prochaine (professions libérales, avocats, raffineries...)

Le gouvernement montre qu'il est aux abois, il cherche à diviser, il nous ment, il nous méprise.

Le lien entre les promoteurs de la réforme de retraite par points et les dirigeants de fonds de pension comme Black Rock est démontré : la réforme n'a d'autre but que de détruire le système par répartition afin que les centaines de milliards de cotisations sociales qui financent nos retraites soient accaparées par les assurances privées.

Nous ne l'acceptons pas ! Le recul du gouvernement sur l'âge pivot n'y changerait rien,

NOUS EXIGEONS LE RETRAIT TOTAL DU PLAN !

Pour cela, et puisque le gouvernement reste sourd à nos revendications, qu'il choisit de passer en force,

IL FAUT LA GRÈVE TOTALE

**DE TOUS LES TRAVAILLEURS DU PUBLIC ET DU PRIVÉ, MOBILISÉS AVEC
LES JEUNES, PRIVÉS D'EMPLOIS, RETRAITÉS ET LES SYNDICATS.**

Nous décidons :

- d'envoyer 2 délégués à l'AG éducation mardi 7 janvier à 17h30 à Saint-Brieuc ;
- de poursuivre et amplifier la grève et la mobilisation ;
- de nous réunir le jeudi 9 janvier à 10 heures, bar PMU 2 rue de Paimpol Plérin ;
- de diffuser cet appel auprès de nos collègues.